



祝

2月(如月)、まだ冬の真っ盛り。寒い日が続きますが暦の上では「春」です。

適度な運動とビタミン接種、**人との関わり**で心とからだのバランスを保持しましょう。笑う門には福来る、これは本当かもしれませんね(^_^♪
節分には是非盛大に豆まきを行い、厄を払い福を呼び込みましょう!



延期していた
「我笑イベント」開催
2月3日(金)

10:00~11:30
結の里駐車場
豚汁100食お振舞!
100円くじ、豪華景品付

社協はSOSフラッグ活用訓練を行い、民生委員や地域の自治会役員等と検討課題について話し合いました。そこで出た声は・・・!

所持している人の声

- ・誰も来てくれなかった時の不安が
- ・4階に住んでいると気付かない
- ・見えるところに掲げる工夫が必要
- ・常に置き場所を決めなくちゃ



地域の声

- ・棒を付けた方がいい
- ・定期的な訓練実施を!
- ・ベランダに掲げても部屋番号がわからない
- ・地域で誰が所持しているのか知っていたほうが良い
- ・もっと多くの人に知ってもらわないと!

SOSフラッグ実施訓練から検証したこと

ささえあい

必要な情報の共有と普段からのつながり。定期的な訓練でより多くの方にSOSフラッグの存在を知ってもらう。知らない人も居るので根気強くね。町内に親戚が居ない人も居るので、災害公営住宅の合鍵1個は行政に所持して欲しい。普段から声を掛け合うことは大切なんだ。☆

2023/結情報2月号

発行:南三陸町社会福祉協議会 ☎0226-29-6452

結の里



◆ヨーヨーキルトでペナントを◆

今年は名足小学校と入谷小学校に「結」のペナントを寄贈します。地域の方々に協力頂いたキルトをつなぎ合わせるワークショップを、下記の日程で開催しますので興味のある方は是非ご参加ください。

🕒日時 ①R5.2.8(水)10:00~12:00
②R5.2.15(水)10:00~12:00

🏠場所 結の里えんがわカフェ

📄申込 結の里・LSAまで 各先着8名

地域子ども達に、震災後に頂いたご縁や感謝を形で伝える事業です。

